
 

脇町ロータリークラブ 

 

第２６７０地区 

徳島第２分区 脇町ロータリークラブ 

２０１5 年 11 月 26 日 木曜日 

第４回例会 Ｎｏ．2540 

会員総数：４6名  出席率 72.7％ 

メークアップ 

         

◎会長挨拶              

宮本会長  

洲本 RC の 60 周年にいっている時にフランスでテロが起き 126 人が犠牲になりました。 

その後も世界各地でテロは続いていますが、IS を同じ敵とするロシアとト

ルコに新たな火種が起こっています。 

靖国神社でもテロとも言える時限爆弾がトイレに仕掛けられるなど世界

情勢は予断を許さない状況です。 

そのような中、経済もどうなるのか心配ですが藤原会員から 10 億貸して

くれるというお話を頂きました。返さないといけないので遠慮しておきま

した。（笑） 

最低賃金の変更も噂されていますが経営者としては頭の痛い問題です。 

二，三日前から急に寒くなってきています。風邪など引かない様に気を付けて下さい。 

◎幹事報告           

鎌田幹事 

到着週報 

到着書類 

 

 

連絡事項 

 

美馬RC、鴨島RC、阿波池田RC,脇ライオンズクラブ会報 

12月RCレート 120円 

春季県下RC親善ゴルフ大会開催のご案内 4月24日 徳島カントリー倶楽部 

米山記念奨学会 ホストクラブ宛領収書87.000円 

脇町高校インターアクトの件で訪問 

三好校長先生、武田教頭、年内校内企画会議取上 来年夏短期交換留学1～２名受入 

◎卓話  

ゲスト 広川さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんの元気なお顔を拝見し、エネルギーをいただきましたので明日からまた頑張れると思います。 

先ほど、会長さんがおっしゃっていましたがフランス人はブラックユーモアが過ぎるところがありま

す。 

もう少し人にはやさしくした方がいいと思います。 

私はロータリーに入って 36 年になります。 

もう辞めよう、と思いながらもその時に決断せず明日にしようと延ばしていたらこんなになりました。 

長く続ける秘訣かもしれません。 

 

 

 

 



◎卓話 

鳥海 会員 

 

 

 

 

 

 

 

脇町へ赴任してから 2ヶ月が経ちました。 

人前で喋るのは得意では有りませんがよろしくお願いします。 

 

まず自己紹介ですが、昭和☆★年三月三日のひな祭りに産まれました。 

両親は女の子と思っていたらしいのですが付いていないハズのものが

付いていたという訳です。 

家族は妻と七歳の娘がおりますが妻の実家である広島の福山市に住ん

でいます。 

したがって単身赴任をしています。 

かれこれ 5 年になりますが東京支店までは付いてきてくれたのですが高知へ帰るときにイヤだと実家

へ。 

決して仲が悪いのではありません。（支店長さん。世間一般ではそれを仲が良いとは思ってくれません

よ〜。） 

身長は 172 センチ、体重は 0.1ｔです。 

生まれは高知県の室戸市です。 

鳥海という姓は高知ではうちだけです。徳島の阿南に鳥海という方がいらっしゃいましたが赤の他人で

した。 

父は千葉の木更津市出身ですが、船に乗って（仕事）いたら高知に来てそのまま結婚し居ついてしまっ

たらしいです。 

 

中学から親元を離れ高知学園へ中高と進み、ソフトテニスをしていました。今からは考えられないスリ

ムな体型でした。つるぎ高校（元貞光工高）とはよく試合をしましたが勝てませんでした。 

大学はこれまた、似合わない青山学院大学（法学部）へ行きましたが、この頃から少しずつ肥大化が始

まりました。 

卒業後は電鉄会社へ行きたかったのですが夢叶わず、滑り止めで受けてた銀行へ給料も良かったので就

職することとなりました。 

入社して最初は桂浜で有名な中野支店で二年半。善通寺で二年、阿南で三年、広島で四年、東京で三年

半、本店営業部 4年、そして現在の脇町で勤続二十年になります。来年その表彰で金一封が出ますが妻

には言いません。 

 

東京支店でリーマンショックと東日本大震災を経験しました。 

リーマンの時は毎週のように取引先が倒産する状況で一生分の整理する稟議を書いたかもしれません。 

震災の時は 3/11（金）14：46 に大きな揺れを感じ、お客様といっしょに外へでましたが向かいのビル

や屋上のクレーンの揺れを見たときに普通じゃ無いことを感じました。 

電車も止まり、周りの状況を見ると仕事が出来る状況にはありません。 

まわりの会社も社員を帰宅させているので支店長が四時に終おうと本部に連絡をしましたが本部が許

してくれず五時まで勤務し、埼玉の浦和まで 25 キロの道のりを歩いて帰りました。 

中山道を約七時間歩き、帰り着いたのは夜中の 2時でした。 

電話も通じず心配して帰宅すると家族はみな、寝ておりました。（ガーン！） 

だれも待ってくれてなく、朝起きると「なんで帰ってきたん？」と言われてしまいました。（この時か

ら現在を予感させるものがあったのですね！） 

 

脇町へ支店長として来られたことは大変嬉しく思っています。 

前任の澤田がベテランでしかもやり手であったので実績については大変なところもありますが皆さん

にもお助け頂き頑張って行きたいと思っています。 

単身赴任なので帰るのも瀬戸大橋の通行料金が高いので月に一度までと妻に言われています。 

なので日曜にもこちらでいる事が多いと思いますので是非声をおかけください。 

 

 



ニコニコボックス      

        岡本会員、豊島会員、冨本会員、郷司会員 

次回例会 

２０１5年 12 月 3 日（木）１2：30 〜 

The Destino Garden 

        卓話 米山奨学生ヴミン トゥアンさん 

☆ 次の会員は例会欠席でした。メークアップして下さい。 内田会員、門田会員、北川会員、郷司会員、坂本会

員、佐藤忠則会員、佐藤公義会員、須藤会員、冨本会員、藤村会員、古田会員、六車会員    

次回例会の出欠を六車出席委員長若しくは鎌田幹事まで連絡してください。 

 

週報編集者 談 ・鳥海会員の姓が珍しいとの事でしたので「名字由来 net」で調べてみました。読み方の違いも含め全 

         国 1,288 位およそ 13,600 人いらっしゃるそうです。ちなみに故島は 51,177 位。およそ 40 人と絶 

         滅危惧種みたいです。 

        ・先週、欠席のため鎌田幹事に IC レコーダーをお願いしていました。録音状態のまま壇上に置き忘れ 

         ていたので 18 時間余り録音され容量が 1.58GB にも。週報作成後に即消去しました。 

                ・使っているスマホの iPhone ですがスケジュール機能は仕事で活用しています。そのために妻も私の 

         Apple ID を使って情報共有してます。少し前に iOS がアップデートされ通話記録まで共有されてし 

         まうハメに。Aplle へ電話して速攻対処したのは言うまでもありません。 

 ・鎌田幹事に尻を叩かれ一生懸命、週報を仕上げましたが文書作成ソフトってどうしてこうも使い勝手 

  が悪いのでしょうか？おかげで今日は二時間半、昨日書いた前週の分が二時間。普段の仕事のギャラ 

  と比較したくなりますがソフトに未熟な私のせい。諦めます。 


